

# Einzugsermächtigung für Kreditkarten

## Direct Debit Authorization

### Daten des Karteninhabers

#### Cardholder Information

**Firma**

*Company*

**Name, Vorname**

*Last Name, Name*

**Strasse, Nr.**

*Street, House Number*

**PLZ, Ort**

*Zip-Code, Town*

**Land**

*Country*

**E-Mail**

*E-Mail*

**Telefon**

*Phone*

**Fax**

*Fax*

**Reisender**

*Traveler*

Hiermit ermächtige ich Straub Reisen bzw. die AER Ticket AG im Auftrag von Straub Reisen, den

**Betrag in Höhe von:**

*Hereby I allow Straub Reisen or AER Ticket AG in the Name of Straub Reisen to charge the amount of:*

**EUR**

**von folgender Kreditkarte abzubuchen:**

*from the following Credit Card Account:*

**Kartentyp**

*Credit Card*

**VISA**

**AMERICAN  
EXPRESS**

**MASTERCARD**

**Karten-Nummer**

*Card-No.*

**Gültig bis:**

*Valid until:*

**Name des Karteninhabers**

*Name of Cardholder*

**Kreditkartenprüfnummer**

*Credit Card Verification Code*

**Ich versichere ausdrücklich, dass die angegebene Daten korrekt sind und ich bevollmächtigt bin diese Kreditkarte zu benutzen. Diese Einzugsermächtigung kann jederzeit widerrufen werden.**

*I affirm that the information given are true and that I am authorized to utilize this Credit Card. This Direct Debit Authorization can be cancelled at any time.*

**Ich weiß, dass bei der Kreditkartenzahlung vor allem im Mailorderverfahren zur Vermeidung von Schadenersatzansprüchen besondere Sorgfaltspflichten bestehen, die sich aus der Kreditkartenvereinbarung, dem BSP und den Allgemeinen Geschäftsbedingungen der emittierenden Institute ergeben. Diese Sorgfaltspflichten habe ich beachtet.**

*I know that on the credit card payment, above all, in the mail order procedure to the avoidance of compensation claims special care duties exist which arise from the credit card arrangement, the GNP and the general terms of business of the emitting institutes. I have followed these care duties.*

**Ort, Datum**

*Place, Date*

**Unterschrift Kreditkarteninhaber**

*Cardholder's Sign*